

25.03.2014

Gemeinderatsantrag

Wir beantragen, der Gemeinderat möge beschließen:

- 1) Die Verwaltung wird beauftragt, Möglichkeiten für ein CoWorkingangebot aufzuzeigen.
- 2) Die Verwaltung benennt mögliche Räumlichkeiten zur Nutzung als CoWorkingspace.

Begründung:

Die Gesellschaft ändert sich und mit ihr auch die Arbeitswelt. Die Grenzen zwischen privatem und geschäftlichem Leben verschwinden zunehmend. Durch technischen Fortschritt ist es mittlerweile in vielen Geschäftsbereichen möglich seine Arbeit außerhalb des Büros auszuüben. Dieses sogenannte Remote-Office bietet neben den persönlichen Vorteilen auch viele Aspekte im wirtschaftlichen, sozialen und ökologischen Bereich. So ist es zum Beispiel eine Möglichkeit das tägliche Pendleraufkommen zu verringern. Auch die beiläufigen Einkäufe oder die tägliche Verpflegung geschieht am Heimatort statt beispielsweise in Stuttgart. Das verbessert die wirtschaftliche und die gesellschaftliche Situation der Heimatgemeinde. Eine Möglichkeit zur Unterstützung des RemoteOffice-Gedankens zusammen mit einer Förderung von Unternehmensgründungen bieten sogenannte CoWorkingspaces. Diese Büroräumlichkeiten werden gemeinschaftlich genutzt und sind kurz- oder längerfristig anmietbar. Wir stehen bei der Entwicklung gerne beratend zur Verfügung.